

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Neue Dokureihe bietet „Ein.Blicke“

WIEN. Von der Glockner- in die Waschstraße, vom Böhmisches Prater ins Kleinwalsertal, Nächte beim Polizeinotruf: Die neue Dokureihe „Ein.Blick“ auf ORF 2 schaut sich ab 31. August im Wochenrhythmus in Österreich um. Gezeigt wird das österreichische „Alltagsuniversum“, wie ORF-TV-Direktorin Kathrin Zechner bei der Präsentation am Dienstag sagte – und zwar „auf Augenhöhe“. Den Machern ging es um einen „menschennahen“ Blick, und „auf einmal scheinen einem Men-

schen, die zu Beginn wildfremd sind, vertraut“.

Vorerst acht Folgen à 35 Minuten sind entstanden bzw. werden gerade fertig produziert. Etwa zwölf Drehtage habe man pro Folge aufgewendet. Den Auftakt macht am 31. August um 21.20 Uhr „Im kleinen Prater“ (nämlich dem Böhmisches). Am 7. September können sich die Zuschauer „Beim Notruf“ (der Polizei) umschauen. Für die Ausgabe am 14. September war Nina Horowitz im Südburgenland „Im Dorf“.

SN, APA